

2020年3月23日

2020年度新入学生および保証人の皆さまへ

愛知東邦大学

学長 榊 直樹

入学式の式典中止およびガイダンスの日程変更について

新入学生の皆さまには、入学前の様々な準備を整えながら、これからの大学生活に期待と不安を感じておられることと思います。本学は新入学生の皆さまを心から歓迎するため、入学式を重要な式典として、毎年催してまいりました。ご来賓や保証人の皆さまにも、多数ご参列をいただけてきました。

しかしながら、新型コロナウイルス感染症の拡大に伴って、2月下旬から様々な措置がとられ、こうした式典も中止や規模の縮小を余儀なくされています。多くの高等学校でも、卒業式に影響があったことでしょう。だからこそ、本学は新たな門出となる入学式をできる限り開きたいと、その旨を3月9日付けでホームページに掲載していたところです。

一方で、新型コロナウイルス感染症の拡大傾向は衰えることなく、WHOは世界的拡大を「パンデミック」と断定、とりわけ名古屋地区では亡くなられた方が全国で最も多く、深刻さは高まるばかりです。さらに政府の専門家会議は、爆発的な患者急増「オーバーシュート」を防ぐため、多人数が集まる機会を減らすよう求めています。こうした状況下では、残念ながら入学式、その後の保証人の皆さまを対象とした後援会説明会は中止せざるを得ないと判断させていただきました。

本学では、学長を本部長とする感染症対策会議を随時開催し、学生生活に必要なガイダンス等を厳選したうえで、実施方法も少人数で運営できるように準備をしております。詳細は、3月23日付で入学予定者に別途郵送いたしますが、新年度最初の登校日は各学部ともに4月2日です。ただし、集合時間は各学部で異なります。

なお、入学予定者の方にすでに配付しております「入学までのご案内・入学前課題」の冊子8ページおよび9ページからは、大幅に変更していますのでご注意ください。

また、今後の感染状況や政府の方針などによって、さらに事態が変化する可能性もあり、最新の情報は本学ホームページでお知らせいたします。日々ご確認いただきますようお願いいたします。

私ども教職員一同、皆さまの学生生活が充実したものとなるよう、全力でサポートいたします。皆さまにおかれましても、感染症予防対策はもちろん、入学前の体調管理にも十分ご配慮ください。新年度に皆さんとお会いできる日を心待ちにしております。